



VCSC eBiketour vom Freitag 9. August 2024

Wegen angesagten Starkregen und Gewitter musste die Biketour vom 7.8. auf den 9.8.24 verschoben werden. Dafür war das Wetter dann am Verschiebungsdatum makellos - blendet man die nachmittägliche Temperatur von 28 Grad Celsius aus. Wegen Absagen beteiligten sich nur noch neun Teilnehmer am Ausflug.

Die Morgenetappe hatte es in sich mit 450 Höhenmetern. Die Nachmittagsetappe war bzgl. zu überwindender Höhe weniger anstrengend, war dagegen deutlich länger als die Morgenetappe.

Morgenetappe: Start beim Lützelsee und über Nebenstrassen nach Gossau. Kaffee und Gipfeli im Café von Steiner. Weiter über Wetzikon, Seegräben, Auslikon, Mühle Balchenstahl (Oberhittnau) nach Wallikon (Pfäffikerberg) zum Mittagessen im Rest. Alpenrösli.

Mit Schnitzel und Pommes Frites war das angebotene Menu ernährungsphysiologisch nicht zugeschnitten auf Biker. Das Menu hat aber allen gepasst.

Nachmittagsetappe: Wallikon, Russikon, Fehraltorf, Wermatswil, Sulzbach, Grüningen, Lützelsee. Beim Badioskiosk sassen die Biker nur noch kurz zusammen. Die Wärme trieb wohl alle möglichst rasch in kühlere Räum zu Hause.

Fazit: Anstrengende Tour im reizenden Zürcher Oberland. Hauptsächlich auf Nebenstrassen mit grossem Anteil an gekiesten Wegen und schattigen Waldpartien.

Richard Herzog, 10. August 2024

